

横浜市長
山中 竹春 様

「特別市」の実現に向けた取組の推進について

このたびは横浜市が目指す特別市についてご説明いただきますとともに、意見交換の場を設けていただきましたことに、深く感謝申し上げます。

特別市実現への強い意欲が表れた市長の言葉を直に伺うことができた今回の意見交換会は、神奈川県と大都市である横浜市の二重行政などの課題、特別市制度のメリットについて理解を深める貴重な機会となりました。

そして特別市制度の実現は、大都市がその活力を維持・発展させ、多様な人たちがだれでも安心して暮らせるまちづくりを自立的に創造していける、大変有益な取組であることも認識いたしました。

特別市の実現に向けては、市民の正しい理解と協力が必要です。市長のリーダーシップの下、特別市が必要となる背景や市民にもたらされる恩恵などについて一層の周知に努めていただき、誤った理解や不安を生まないよう、丁寧な対応をお願いいたします。また、制度の実現に向けた課題について認識したうえで、国や神奈川県との調整についてもしっかりと進めていただきますようお願い申し上げます。

都筑区連合町内会自治会は、区役所と連携しながら、地域における理解促進に努めてまいります。

横浜が将来にわたり住み良いまちであり続けるために、ともに前に進んでいきましょう。

令和5年1月30日

都筑区連合町内会自治会
会長 岩嶋 伸幸